

「主体的に考え 判断し  
思いやりと勇気をもって行動する！」

# 自他共栄

住所：行方市南327の3

電話：0299-80-8070 / FAX：0299-77-0840

## ◆校外でのあいさつについて / 地域の声◆

またも、地域の方から、本校生徒の校外でのあいさつがすばらしいとの声が寄せられました。学校だより第1号、第2号の続報になります。

6月8日の午後5時頃、宿地区に在住の方から学校長宛に電話が入りました。

「農作業をしていると、麻生中学校の2名の生徒が深々と頭を下げ、大きな声で挨拶をしてくれました。大変立派な挨拶です。大人でも挨拶ができない人がいるのに、麻生中学校の生徒はきちんとしていますね。私も大変勉強になりました。元気をもらいました。」

と電話の向こうで感激なされていました。私は、とてもうれしくなりました。

このような声が、重ねて学校に届くと言うことは、多くの生徒が地域の様々なところであいさつを交わしていると考えられます。

校外での挨拶は、簡単そうですがなかなかできることではありません。これは、本校の目指す生徒の姿である「主体的に考え、判断し、思いやりと勇気をもって行動する！」が校外でも実践されているということです。

地域に元気や感動を与えることのできる生徒を誇らしく感じております。

## ◆保護者の真摯な姿◆

### ～茨城県総合体育大会県東地区から～

6月27日（月）から7月2日（土）まで、総体の県東地区大会が開催されました。3年生にとっては、県大会への出場権をかけた部活動のまとめの大会となります。私も、各会場で保護者の皆様と共に応援させていただきました。本校生徒のひたむきなプレー、一生懸命な応援、爽やかな挨拶、マナーのよさ等を、改めて感じ取ることができました。

さらに、保護者のバックアップ体制、マナーのよさをひしひしと感じたところです。戦況が良くない状況でも、選手への励ましの言葉を最後までかけ続けてくれました。選手が負傷した場面では、本校の生徒のみならず対戦校の負傷した選手への対応までご協力いただいた競技もありました。保護者席の消毒等をチームワークよく取り組んでいただいた競技もありました。

子は親の鏡と言われます。保護者の皆様の真摯な姿が、そのまま生徒の真摯な姿につながっていきます。

## ◆お子様についてのお悩み事、学校に相談してみませんか◆

「いつもと様子が違う」「友達とうまくいってない」「登校をしづる」「先生との関係がうまくいっていない」等ご家庭でお悩み事がある場合は、遠慮なさらずに学校に相談してください。些細なことでも相談に応じます。

○ 相談方法 電話、来校、家庭訪問

○ 相談担当

生徒に関すること → 学級担任、部活動担当者等

職員に関すること → 学年主任、教頭、校長等

※上記の職員に限らず、相談しやすい職員を指名してください。

○ 麻生中学校 電話番号 0299-80-8070